

LE SILENCE

Martine Camuset

Comment décrire le silence ?
Que dire de cette sensation
de bien-être, de délivrance
qui tombe après l'explosion ?

De tumulte en ovations,
de cris en exclamations,
le bruit s'enfle, vibre dans l'air,
nous envahit et se perd.

Que j'aime à écouter le silence !
Ce néant de bruit parfois si dense
qu'il donne envie de le briser
tant nous sentons-nous esseulés.

Qu'il est doux de ne rien entendre
quand par-delà d'irréelles murailles
la liberté d'ouïr s'en aille
vers un afflux de sons moins tendres.

Je resterai bien là, longtemps,
sans bouger, respirant doucement,
faisant corps avec la nature.
Ainsi, jamais le temps ne me dure.